



Boletín de Prensa

Quito, 19 de junio de 2025

UCE RECIBIÓ LA JOCHA DEL INTI RAYMI DE LAS UNIVERSIDADES Y DIVERSIDADES

Una comitiva de los priostes del Inti Raymi de las Universidades y Diversidades 2025 conformada por representantes de Ecuarunari, la Red Universitaria Intercultural y Flacso Ecuador visitaron la Universidad Central del Ecuador para hacer la entrega de jocha o mediano con el fin de integrar a la UCE a esta celebración andina. El evento fue organizado por el Colectivo de Estudiantes y Profesionales de Pueblos y Nacionalidades Indígenas de la UCE (CEPPNI) junto al Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos, INIGED y el Instituto Académico de Idiomas.

La vicerrectora Académica y de Posgrados, Julieta Logroño recibió la jocha en representación de la UCE y señaló que la propuesta educativa de la institución se encamina a dar espacio a la revalorización de la ciencia andina y de la interculturalidad. De ahí que el Alma Mater, en el proceso de admisión, ha dado prioridad a estudiantes de pueblos y nacionalidades indígenas. Además, es la primera Universidad que oferta el idioma Kichwa, válido para el proceso de titulación.

El Colectivo de Estudiantes y Profesionales de Pueblos y Nacionalidades Indígenas de la UCE (CEPPNI) mantendrá una agenda interna en la institución hasta llegar al viernes 20 de junio en el que la UCE participará en la Toma de la Plaza junto a todas las instituciones de educación superior y organizaciones que forman parte del Inti Raymi de las Universidades y Diversidades.

A. C.